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L
a suba que registró el dólar

libre en las últimas horas y
la multiplicidad de cotizacio-

nes que existen en la Argentina fue-
ron temas centrales de la rueda de 
prensa que dio Gabriela Cerruti en 
la Casa Rosada.
“Hacía muchas conferencias que no 
me preguntaban porque estaba ba-
jando, esperan a que suba para 
preguntarme...”, respondió la porta-
voz de Presidencia al escuchar la 
consulta. Al ser consultada en parti-
cular, por las 14 cotizaciones que 
existen en el mercado argentino, 
dijo: “Eso tiene que ver con el 
Gobierno está usando los dólares 
que tiene para la producción y la 
generación de empleo. Las medidas 
entendemos que son bien recibidas 
por muchos sectores que las piden. 
No entendemos que haya nin-

guna incertidumbre ni preocupa-

ción por parte de los inversores, 
que están invirtiendo muchí-

simo”.

“La Argentina está en un momento 
de crecimiento en el que llegan las 
inversiones extranjeras y se desa-
rrollan las inversiones argentinas”, 
agregó en la misma respuesta. “Los 
números nos muestran que esta-
mos creciendo en todos los ítems 
que medimos: en inversiones, en 
producción, en capacidad industrial 
instalada, en el trabajo registrado. Y 
tenemos cifras de desempleo bajísi-
mas”, completó.

MARCELO GALLARDO
ANUNCIÓ QUE DEJA
DE SER EL DT DE
RIVER PLATE

“ES UNA 
DE LAS 
DECISIONES 
MÁS DIFÍCILES 
Y SENTIDAS”

EN MEDIO DE 48 HORAS 
SIN COLECTIVOS, ATAP 
Y UTA DISCUTEN SI SE 
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Si te gustan las fotos del San Juan que no conociste, 

entrá en www.sanjuanalmundo.com el portal de la Fundación Bataller

Santiago Paredes, el pintor sanjuanino
L

a foto muestra a Santiago Pare-

des, el gran artista autodidacta

cuyas obras están en muchas

casas sanjuaninas. Hijo de una familia

humilde descubrió su afición siendo

adolescente, mientras trabajaba ven-

diendo semitas y empanadas en la

cancha, durante los partidos. En sus

días de trabajo, aprovechaba para di-

bujar a los jugadores. Trabajando

como panadero y dibujando sólo en

los ratos libres fue evolucionando, uti-

lizando especialmente el grafito y las

acuarelas. Luego, logró perfeccio-

narse y hacerse conocer al ingresar

en la Escuela Obreros del Porvenir.

Allí ganó el reconocimiento de perso-

nalidades del arte sanjuanino como

Tornambé, Rodrigo, Lenzano, Pineda

y Marín Ibáñez, entre otros.

Con el tiempo, los deportistas salieron

de sus dibujos. Pasaron a ser su cen-

tro de atención las viejas casonas del

San Juan anterior al terremoto. Admi-

raba y pintaba sus frentes, patios,

puertas y ventanas. Santiago se en-

cargó de documentar gran parte del

San Juan que se destruyó en 1944,

con el sismo. Ese ha sido uno de sus

más valiosos legados al patrimonio de

los sanjuaninos.  Su carrera como pin-

tor dejó alrededor de 50 exposiciones

y más de diez mil cuadros. Sus obras

se exhiben en museos de Buenos

Aires, Córdoba, Mendoza, España,

Italia, Inglaterra, Suecia, Estados Uni-

dos y México. El pintor sanjuanino

murió el 28 de agosto de 1992. 

https://www.sanjuanalmundo.com/
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Eduardo Castro al frente de la UCR

Sólo una lista se presentó en la

Unión Cívica Radical de San

Juan. Eduardo Castro encabeza

la lista Unidad y el actual conven-

cional nacional estuvo acompa-

ñado, en los primeros lugares, por

la concejala de Albardón, Alejan-

dra Leonardo, y el edil de Jáchal,

Felipe Tañez, quienes serán vice

primera y vice segundo. (Foto Dia-

rio de Cuyo)

El canciller Cafiero en San Juan

Este jueves arribó a la provincia, el

canciller Santiago Cafiero y destacó

que asistirá a la Feria Minera. Pre-

vio a tal evento, dialogó con la

prensa y sostuvo que es importante

repasar de lo que se trata el pro-

grama de exportaciones 2022 y las

características que tiene San Juan

en materia de exportaciones. "Es

muy dinámica para las exportacio-

nes y eso nos permite trabajar en la

apertura de mercado", expresó y

agregó que el país tiene números

en este tema "que nos ponen orgu-

llosos". También tildó a la provincia

como "un jugador importante" a la

hora de mantener relaciones con

otros países, ya que posiciona a la

Argentina de un modo distinto en

materia como "minerales estratégi-

cos" y "transición energética".
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“El dialogo es fundamental en la minería”

El gobernador de Catamarca, Raul

Jalil, quién participa de la feria mi-

nera explicó que “el diálogo es fun-

damental hoy en la actividad

minera”. Agregó que está cam-

biando la matriz energética y por

eso con la explotación del litio y el

cobre todo proyecto tiene que tener

control ambiental y social y debe ad-

vertirse el mejoramiento de vida de

la gente transformando un recurso

no renovable en otro sustentable.

El embajador de Israel, en San Juan
“Hace dos meses soy embajador en

Argentina, es la primera visita fuera

de Capital. En San Juan es el

mismo clima y ambiente que Israel,

me siento en casa”. Esto lo dijo el

embajador de Israel Eyal Sela quién

visitó esta mañana al gobernador

Sergio Uñac. El encuentro tuvo

como objetivo dialogar sobre el tra-

tamiento del agua en San Juan y la

minería, como puntos centrales.

Sela destacó que “vamos a seguir

trabajando juntos para estrechar las

buenas relaciones que tenemos. La

visita del gobernador a Israel fue

muy importante para nosotros”.
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Fernández no irá a ninguno de los actos del 17

Aunque habrá varios actos del pe-

ronismo para celebrar el 77° aniver-

sario del Día de la Lealtad, el

presidente Alberto Fernández no

concurrirá a ninguno de los eventos

anunciados para el próximo lunes

17 de octubre. Según informaron

fuentes de la Casa Rosada, por

más que el Presidente es el titular

del Partido Justicialista a nivel na-

cional, evitará mostrarse con al-

guno de los sectores que celebra-

rán con movilizaciones ese día. 

Jujuy desdoblará las elecciones 

El gobernador de Jujuy, Gerardo

Morales, confirmó que desdoblará

las elecciones de 2023 en esa pro-

vincia. El mandatario indicó que “no

tenemos una definición sobre la

fecha. Todo tiene que encuadrarse

en el artículo 18 de la Constitución

provincial y ello lo anunciaremos

oportunamente". "No pretendemos

con la reforma una re-reelección

sino realmente dejar una Constitu-

ción para los tiempos, así que va a

haber un candidato a gobernador

que no voy a ser yo", aseguró Mora-

les.



https://feriaeducativa.unsj.edu.ar/


La ministra de Defensa de Alemania, Christine Lambrecht, asiste a una

reunión del Grupo de Contacto de Defensa de Ucrania durante una reu-

nión de ministros de Defensa de la OTAN en la sede de la Alianza en

Bruselas, Bélgica, el 12 de octubre de 2022. REUTERS/Yves Herman
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Lambrecht agregó que las conver-
saciones para la posible obtención
de misiles tierra-aire estadouni-
denses Patriot, sistemas antiaé-

reos alemanes IRIS-T y misiles

antibalísticos israelíes Arrow-

3 están en curso.
Con respecto a estos últimos se-
ñaló que “todavía no hay una deci-
sión” puesto que las negociaciones
todavía continúan, pero expresó su
convencimiento de que “sería un
muy buen sistema para los retos

Alemania pidió tomarse en serio 
las amenazas nucleares de Putin 

actuales”.
La ministra subrayó además la im-
portancia de cerrar cuanto antes
las lagunas en las existencias del
Ejército alemán (Bundeswehr), en
las que, antes de la presente legisla-
tura, “se ahorró durante demasiado
tiempo”.
Es preciso abastecerse muy rápida-
mente para que la Bundeswehr
pueda asumir su responsabilidad
para con la defensa de Alemania y
de la alianza, concluyó.

L
a ministra de Defensa de Ale-
mania, Christine Lambrecht,
instó este jueves a tomar en

serio las advertencias rusas

sobre un posible uso de armas

nucleares en Ucrania y afirmó
que la OTAN está “preparada”.
“Es importante tomar en serio

las amenazas de Rusia”, dijo al
margen de un encuentro de minis-
tros de Defensa de la OTAN en
Bruselas y subrayó la importancia
de que haya un intercambio en el
seno de la alianza para decidir

“cómo reaccionar”.

“Puedo decir que estamos prepa-
rados y que Putin debe tener
claro que el uso de estas armas

infringiría todos los límites”,
afirmó.
La ministra hizo referencia además
a la firma hoy en Bruselas por
parte de 15 países miembros de
una declaración de intenciones
sobre la iniciativa alemana “Euro-
pean Sky Shield” para reforzar
las defensas aéreas del conti-
nente.
Explicó que en los tiempos actua-
les es particularmente importante
cerrar las “lagunas” existentes y,
entre las ventajas de la iniciativa,
citó la interoperabilidad a nivel co-
munitario y la posibilidad de obte-
ner mejores precios.

QUIERE UN “ESCUDO AÉREO” PARA EUROPA

Grossi explicó que mantiene reu-
niones con Putin y el mandatario
de Ucrania, Volodimir Zelenski,
para establecer una “zona de pro-
tección” y evitar que los combates
afecten a las plantas de energía
nuclear que hay en el territorio en

La Agencia Internacional de Energía Atómica, advirtió

un posible “accidente nuclear” en Ucrania 

conflicto, sobre todo a la central
de Zaporiyia, la más grande de
Europa. Grossi aseguró que
Putin “manifestó su disposición
para trabajar”, algo que definió
como “importantísimo”. 

E l director general de esa en-
tidad, el argentino Rafael

Grossi, advirtió, luego de su reu-
nión con el presidente de Rusia,
Vladimir Putin, que la probabili-
dad de que exista un accidente
nuclear en Europa es “alta”.
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L
a Asamblea General de la

ONU aprobó por mayoría

aplastante una resolución de

condena a “la anexión ilegal”

por parte de Rusia de cuatro

territorios de Ucrania, infli-

giendo una nueva derrota  di-

plomática a Moscú que había

vetado una resolución similar

en el Consejo de Seguridad a

finales de septiembre. La re-

solución de la ONU, “exhorta”

a los Estados, organizaciones

internacionales y organismos

especializados a que “no re-

conozcan ninguna modifica-

ción del estatuto” de esas

regiones y “exige” a Rusia que

“revoque inmediata e incondi-

cionalmente sus decisiones”.

Asimismo, le pide “que retire

de inmediato, por completo y

sin condiciones todas sus

fuerzas militares del territorio

de Ucrania dentro de sus fron-

teras reconocidas internacio-

nalmente”.

Con el voto de Argentina, la ONU

condenó la anexión de regiones

ucranianas por Rusia

Continúan los

apagones en Cuba

C
uba lleva una semana con

cortes del suministro eléctrico

que llegan a afectar simultánea-

mente al 40% del país, una nueva

vuelta de tuerca provocada por el

huracán Ian en la prolongada cri-

sis energética que está atrave-

sando la isla. La situación, con

innumerables repercusiones en la

economía y la vida diaria de los

cubanos, está generando decenas

de protestas ciudadanas por todo

un país que acumula dos años de

grave crisis económica.Según la

estatal Unión Eléctrica, el pronós-

tico es que en el horario de mayor

demanda, algo más del 43% del

país llegue a quedar a oscuras.

En los últimos siete días la afecta-

ción máxima prevista por la UNE

ha oscilado entre el 38 y el 43%

del país en el llamado horario

pico. Habitualmente los cortes

suelen ser mayores que el esti-

mado oficial.

https://api.whatsapp.com/send?phone=5492645504406


L
a Cámara Federal de Casa-
ción Penal rechazó las recu-

saciones de la defensa de la
Vicepresidenta de la Nación,
contra los jueces del Tribunal
Oral Federal 2 Jorge Gorini y
Rodrigo Giménez Uriburu y con-
tra los fiscales Diego Luciani y
Sergio Mola. Se trata de quienes
la juzgan en el caso por la obra
pública en Santa Cruz. 
Los jueces de la Sala V de Ca-
sación rechazaron la apelación
que el abogado  Alberto Beraldi
había presentado contra la deci-

sión del tribunal de descartar las re-
cusaciones. 
La defensa había recusado a Lu-
ciani y Giménez Uriburu por temor
de parcialidad y falta de objetividad.
A Gorini lo recusaron porque tuvo
reuniones con la entonces ministra
de Seguridad Patricia Bullrich y a
Mola por visitas a la Casa Rosada
durante la presidencia de Macri.
Los pedidos fueron rechazados por
el Tribunal Oral y la defensa apeló.
Ahora Casación confirmó el re-
chazo y mantuvo a los jueces y a
los fiscales.

Proyecto de Alcohol

Cero al volante obtuvo

dictamen y avanza en

Diputados

E
l proyecto recibió el dicta-
men favorable en la Comi-

sión de Transportes de la
Cámara de Diputados y
avanza hacia el proceso para
ser recibir la media sanción. La
comisión, que preside el jujeño
Jorge Rizzotti de la UCR, le
dio despacho positivo pero
ahora deberá ser tratada en la
comisión de Seguridad Interior,
encabezada por Ramiro Gutié-
rrez del Frente de Todos.En
caso de recibir dictamen favo-
rable allí, quedará lista para
ser votada en una próxima se-
sión de la Cámara de Diputa-
dos.La iniciativa cuenta con el
impulso de la Agencia Nacio-
nal de Seguridad Vial y busca
reducir los siniestros como
consecuencia de conductores
en estado de ebriedad.

Rechazan la recusación contra los jueces 

y fiscales en el juicio de la obra pública

E
l ministro del Interior, radicó una
denuncia en los tribunales fede-

rales de Comodoro Py 2002 por ave-
riguación de delito. 
Se trata de una presentación para
que se investigue quiénes llevaron
adelante una maniobra haciéndose
pasar por él para realizar algún ne-
gocio. El caso recayó del juez federal
Marcelo Martínez De Giorgi, con la
intervención del fiscal Gerardo Polli-
cita, quien ahora deberá decidir si
impulsa la investigación para escla-

recer lo denunciado.
El delito podría encuadrarse en trá-
fico de influencias.De Pedro estuvo
la semana pasada reunido con el ti-
tular del Departamento de Seguri-
dad Nacional de los Estados
Unidos, Alejandro Mayorkas, quien,
según el propio ministro, puso a dis-
posición medios para avanzar en la
investigación por el atentado contra
la vicepresidenta Cristina Fernán-
dez, ocurrido el 1 de septiembre pa-
sado. 
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Wado De Pedro denunció que usaron 

su nombre para intentar hacer negocios

La Unidad Piquetera

quiere una reunión

con Tolosa Paz 

E
n medio de un clima de ten-
sión y amenazas de cortes de

rutas y nuevos acampes, la Uni-
dad Piquetera solicitará una “reu-

nión urgente” con la designada
ministra de Desarrollo Social, Vic-
toria Tolosa Paz. La solicitud es-
tará enmarcada en un encuentro
previsto con el secretario de Eco-
nomía Social, Emilio Pérsico; el
secretario de Articulación de Polí-
tica Social, Gustavo Aguilera; y el
titular de Unidad Ejecutora del
Programa Nacional de Inclusión

Socio-Productiva Potenciar Tra-
bajo, Pablo País. El encuentro es-
taba pactado para hoy pero se
postergó veinticuatro horas. Los
dirigentes populares quieren cono-
cer de primera mano si los avan-
ces que habían logrado con el
ahora ex ministro Juan Zabaleta
van a seguir adelante o se parali-
zarán.



https://uccuyosj.edu.ar/
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L
a inflación no cede y se es-
tima que no perforará el 6%

en los últimos meses del año.
En ese escenario, los alimentos
crecen por encima del nivel ge-
neral de precios. Según consul-
toras privadas, así ocurrió en
septiembre y volvería a suceder
en octubre. De hecho, algunos
sondeos ya dan cuenta de fuer-
tes subas en este rubro en los
primeros días del mes. De
acuerdo al Relevamiento de
Precios Minoristas que realiza la

consultora Eco Go, durante los
primeros días del mes, los ali-
mentos “ya mostraron un au-
mento significativo”. “El
relevamiento correspondiente
a la primera semana de octu-
bre exhibió una variación de
1,7% de los precios de los ali-
mentos con respecto a la se-
mana previa. Esto implica una
aceleración del indicador, in-
crementándose 0,3 puntos por-
centuales en el margen”,
señalaron desde la firma.

Estiman que en octubre, los alimentos subirán por encima de la inflación

Sergio Massa aseguró que

la inflación de septiembre

fue menor al 7%
ticular por la marcha de la
inflación. En ese sentido,
le aseguró que el dato de
septiembre estará debajo
del 7% aunque los núme-
ros para los meses si-
guientes todavía se
espera que sean
altos.Según fuentes ofi-
ciales, el encuentro giró
alrededor de la marcha de
las metas que acordó la
Argentina como parte del
Programa de Facilidades
Extendidas que mantiene
con el organismo. 

E
l ministro de Econo-
mía, Sergio Massa, se

reunió con funcionarios de
la entidad crediticia para
analizar la marcha del pro-
grama acordado con el or-
ganismo, que
recientemente aprobó las
metas para el tercer tri-
mestre. En la reunión, ce-
lebrada en Washington
donde el organismo y el
Banco Mundial llevan ade-
lante sus reuniones anua-
les, los representantes del
Fondo consultaron en par-

Argentina sigue

endeudándose en dólares

E
l Directorio del Banco Interamericano de De-
sarrollo aprobó un paquete de Financia-

miento Especial para el Desarrollo de US$ 700
millones para la Argentina. Así lo dio a conocer el
ministro de Economía, Sergio Massa en Was-
hington, Estados Unidos, en ocasión de la reu-
nión anual del Fondo Monetario Internacional y
el Banco Mundial. “Este desembolso ayuda a for-
talecer las reservas argentinas”, destacó el jefe
del Palacio de Hacienda en su cuenta de Twitter,
en un mensaje en el que también remarcó que
“se aprobó por unanimidad”. El financiamiento
del BID está alineado con los objetivos del Pro-
grama de Servicio Ampliado del Fondo Moneta-
rio Internacional y contribuirá para que la
Argentina cubra sus necesidades de financia-
miento de corto plazo y proteja la inversión para
grupos vulnerables e infraestructura.

12

https://anaallende.com.ar/


tro programa. Y se ha demostrado

que el compromiso está ahí porque

hemos sido capaces de llevar a

cabo con éxito la segunda revisión”,

remarcó Georgieva.

“Seguiremos muy de cerca la res-

puesta de la economía a las medi-

das de política, nunca tomamos un

programa como algo inamovible si

las condiciones cambian significati-

vamente”, dijo.

“Pero puedo decirles que no

vamos a ser flexibles en contra del

interés del pueblo argentino, sino

que miraremos la realidad que se

ve en Argentina, asegurándonos de

que nuestro programa ayude a an-

clar la economía y, con el tiempo,

devolver el acceso al mercado para

la Argentina. Hay factores políticos,

que existen en todos los países,

por lo que obviamente seguiremos

muy de cerca su proyección en el

tiempo y actuaremos en conse-

cuencia”, concluyó.

mía argentino se reunía con Emma-

nuel Moulin, secretario del Tesoro

francés a cargo del Club de

París para retomar las negociacio-

nes con el grupo de países en direc-

ción a pagar la deuda de USD 2.000

millones que mantiene el país.

“Lo que nos complace es que el mi-

nistro Massa se ha tomado su res-

ponsabilidad muy en serio. Se ha

comprometido con su equipo a cum-

plir lo que hemos acordado en nues-

L
a directora gerente del Fondo

Monetario Internacional

(FMI), Kristalina Georgieva,

admitió que existen factores políticos

que influyen en la implementación de

programas como el que acordó con la

Argentina, pero les restó importancia

ya que existen en todos los países.

En una conferencia de prensa en

Washington DC, donde se celebran

las Reuniones Anuales del organismo

y el Banco Mundial, también valoró el

“compromiso” del ministro de Econo-

mía Sergio Massa y aseguró que no

va a ser flexible con el país si es que

llo implica un daño para su población.

“Nuestro compromiso es con el pue-

blo de Argentina. Y lo que espera el

pueblo de Argentina es que su go-

bierno se tome en serio la necesidad

de reducir la inflación para proporcio-

nar una plataforma para acelerar el

crecimiento, y eso es lo que apoya-

mos con nuestro programa”, dijo

Georgieva ante una consulta en con-

ferencia de prensa.

“Somos plenamente conscientes de

que, no sólo en Argentina, en muchos

países, hay presiones de la población

que van en contra de lo que es mejor

para la gente. Presiones para aumen-

tar el gasto cuando no es asequible y

cuando alimenta la inflación”, agregó.

Las palabras de Georgieva llegaron

en el cuarto día de las Reuniones

Anuales del FMI y el Banco Mundial,

que se celebran esta semana en

Washington y de las que participan

Massa y su equipo. 

Mientras la directora gerente respon-

día a las preguntas de periodistas de

todo el mundo, el ministro de Econo-

“El pueblo argentino espera que su gobierno se
tome en serio la necesidad de reducir la inflación”

KRISTALINA GEORGIEVA 
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Agenda argentina

Luego de las palabras deGeorgieva, Massa se reu-

nió con Gita Gopinath, vicedi-

rectora gerente del FMI, en la

que también participó   Ilan

Goldfajn, director del Departa-

mento del Hemisferio Occiden-

tal, y Luis Cubeddu, jefe de la

misión del Fondo en la Argen-

tina.
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RECORRIENDO MENTIDEROS

F
in del misterio. Mucho se co-

mentó la separación de Hora-

cio Rodríguez 

Larreta (56) y más aún sus meses

de soltería. Fueron varios los nom-

bres que se mencionaron como

eventuales parejas, pero ninguno

fue confirmado hasta que

sucedió con el de Milagros May-

lin (36). Ambos vienen de largas re-

laciones, militan hace años en el

PRO, comparten la pasión por la

gestión y por el mismo club de fútbol

(Racing).

“¿Cómo se resolvió el anuncio?. Fue

un proceso personal, ambos tenían

cuestiones que resolver y cuando lo

hicieron, decidieron hacerlo público”,

explican..

Durante una entrevista realizada

por Luis Novaresio, el Jefe de Go-

bierno porteño dijo: “Milagros es

super comprometida con su trabajo,

muy inteligente, muy apasionada,

tiene una gran energía positiva, tras-

mite buena onda. Es muy sensible y

muy familiera”.

s    s    s

Pero la pregunta que todos se

hacen es: ¿quién es Milagros May-

lin? Actualmente se desempeña

como responsable de la secretaría

que asiste a los adultos mayores en la

Ciudad de Buenos Aires y su jefe di-

recto es el ministro de Salud por-

teño, Fernán Quirós. Anunciada la

relación con el jefe de Gobierno, está

analizando renunciar en algún mo-

mento para poder acompañar a La-

rreta en su campaña presidencial y

estar liberada de la gestión.

Es licenciada en Ciencias de la Co-

municación por la Universidad Austral

con medalla de oro, magíster en

Administración de Empresas en el

IAE Business School, donde ob-

tuvo el mejor promedio y cuenta,

además, con dos posgrados: uno

en la Universidad de San Andrés y

otro en el ESADE. Cursó la prima-

ria y la secundaria en el exclu-

sivo St. Catherine’s Moorlands

School y en la Alliance Francaise.

Su tiempo libre lo dedica al canto,

a la pintura, a la practica de remo

y a mirar series.

s    s    s

La tesis de su maestría fue inspi-

rada en su abuela, mientras co-

menzaba a sufrir de una

deficiencia cognitiva. Fue así

como ideó una plataforma digital

para ayudar a los adultos mayores

a comunicarse. Allí comenzó el

camino que la llevó a su actual

función, aunque también lo hizo

su temprana militancia política en

el PRO. “Ella ya no está, pero

no dudo que estaría orgullosa

de mí”, contó, algunos meses

14

Horacio Rodríguez Larreta confirmó 
su noviazgo con Milagros Maylin

Horacio Rodriguez Larreta y su nueva pareja: Milagros compar-

ten una cena junto a María Eugenia Vidal, Enrique “Quique” Sacco,

Emmanuel Ferrario y su pareja Francisco en una turística parrilla

del barrio porteño de Palermo. 

s

Pasa a página siguiente

NOTA DE TAPA
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MENTIDEROS

Horacio Rodríguez 
Larreta...
atrás, Milagros sobre la muerte de su 
abuela, explicando su tarea con ese 
grupo etario durante la pandemia, 
uno de los que más la padeció.

s    s    s
El primer contacto laboral con La-

rreta fue con la llegada del COVID-

19, cuando María Eugenia Vidal y 
Carolina Stanley idearon una mesa 
de ayuda al jefe de Gobierno para 
colaborar con el panorama imprede-

cible que se venía por delante. Sin 
embargo, su arribo a la función pu-

blica en la Ciudad data de 2016. 
Aunque a fin de ese año, de la mano 
de Emmanuel Ferrario, actual titular 
de la Legislatura porteña y con quien 
ya había trabajado, emigró a la pro-

vincia de Buenos Aires para incorpo-

rarse como Directora Provincial de 
Coordinación de la Gestión, desde 
donde comenzó a interactuar con la 
entonces gobernadora.

Ya en territorio bonaerense, según 
relató en su momento la nueva pa-

reja de Larreta, Vidal le ofreció en 
2018 hacerse cargo de una direc-

ción, cuya misión era “diseñar e im-

plementar un modelo de intervención 
que permita abordar integralmente la 
problemática de las villas”. 

s    s    s

Con la derrota de Cambiemos en

2019, Milagros tomó un puesto simi-

lar al que tenía, pero en la Ciudad.

Frente a la pandemia, como todos,

tuvo que readaptar su trabajo y

coordinó el operativo del Plan De-

tectar, el primer modelo que se

lanzó para dar con las personas in-

fectadas con el COVID-19 y evitar

así la propagación del virus mientras

se intentaba acceder a las vacunas.

Llevó adelante el programa en los

barrios más vulnerables y entre los

adultos mayores, los más golpeados

por el avance del virus.

s    s    s

En marzo de 2021, con el arribo de

las vacunas, integró la mesa estraté-

gica que ideó el gobierno porteño

para implementar el plan de vacuna-

ción. Fue, además, parte de la coor-

dinación de los centros donde se

aplicaban los inoculantes y donde

comenzó a compartir periódicamente

reuniones y encuentros con un grupo

de diez funcionarios de primera

línea, encabezado por Larreta y por

el ministro de Salud. Hasta el día de

hoy, forma parte de la mesa chica de

este último para la gestión diaria.

Más allá de su pase a la Ciudad,

nunca dejó de trabajar junto a Vidal

colaborando en el dictado de clases

universitarias de la ex gobernadora y

liderando “La Marea”, la agrupación

de referentes de villas del conur-

bano, que Milagros creó a fines de

2019 y en cuyos actos siempre que

la agenda de la ex mandataria bo-

naerense lo permite la acompaña.

s    s    s

Si bien la diaria laboral entre La-

rreta y Maylin comenzó en marzo

de 2021, allegados a ambos con-

firmaron a Infobae que recién “a

mediados de 2022 fue cuando, en

eventos sociales de amigos en

común, empezaron a conocerse

fuera del ámbito laboral y profe-

sional”.

Por su parte, la familia de Milagros

es conservadora, y “prefiere evitar la

exposición de sus 3 hermanas y pa-

dres así como la de quien ha sido su

pareja durante muchos años”, expli-

caron en su entorno frente a la nega-

tiva de hablar del tema.Horacio y Milagros junto al ministro de Salud de la ciudad de Buenos Aires.
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UNA BURLA A LOS USUARIOS, EL COMERCIO Y LA EDUCACIÓN

En medio de 48 horas sin colectivos, ATAP 
y UTA discuten si se pagó o no el aumento

H
ay cosas que suenan a burla.
En medio de la segunda jor-
nada del paro de colectivos,

el secretario general de la Unión

Tranviarios Automotor en San Juan,

Héctor Maldonado, apuntó contra

las cámaras empresarias al asegu-

rar que no quieren pagarles el

suelo acordado, que debe alcanzar
los $200 mil en diciembre e inmediata-
mente salió a responderle desde el
sector de los empresarios nuclea-

dos en Atap, el vicepresidente Ri-

cardo Salvá y aseguró: “Es

inentendible, se aumentó el pasaje

para pagar lo acordado”.

s    s   s

En diálogo con el programa Dema-
siada Información, el secretario gene-
ral de la Unión Tranviarios Automotor,
Héctor Maldonado, apuntó contra las
cámaras empresarias. “Las camaras
empresarias están llevando esto al

extremo. Nosotros no tenemos fir-

mado el acuerdo salarial y el poder

adquisitivo de los trabajadores

cayó abruptamente.  Los empresa-

rios tienen de rehenes a los chofe-

res y termina pagando las

consecuencias el usuario”, dijo.
De acuerdo a los dichos del sindica-
lista, los dueños de las empresas afir-
maron que el aumento en el pasaje y
el incremento en los subsidios que el
gobierno Provincial no alcanza para
aumentar los sueldos, salvo que el go-
bierno Nacional destine más fondos a
subsidios. 

s    s   s

El sindicato reclama una actualización
del 35% pero los dueños de los colec-
tivos sostienen que no tienen los re-
cursos para financiarlo y necesitarán
aumentar la tarifa o que se incremen-
ten los subsidios estatales.
Además, se reclama una suma no re-
munerativa de $40.000 en 3 veces. La

primera de ellas de $15.000 a cobrar el
20 de octubre, otra del mismo monto
para el 20 de noviembre y la última, de
$10.000 en diciembre.

Lo que dice ATAP

“No es otra cosa que embarrar la can-
cha. Acá se generó un ámbito para
destrabar el conflicto en la Subse-

cretaría de Trabajo de San Juan y

los representantes de UTA ni si-

quiera se presentaron. Nosotros sólo
queríamos expresas que estamos dis-
puestos a pagar el aumento que ya

está acordado, porque la provincia

de San Juan implementó un au-

mento del pasaje para que se les

pueda pagar”, comenzó diciendo
Salvá en diálogo con el programa De-
masiada Información, de radio Sar-
miento.
Y agregó: “Es inentendible. Nosotros
hemos dispuesto los salarios en las
mismas condiciones que se acordó en
la Ciudad de Buenos Aires, que es lo
que se pretenden replicar en cada pro-
vincia, de tres aumentos hasta noviem-
bre, cuando el sueldo de los choferes

llegará a 200 mil pesos. Pero hay un
paro nacional y el gremio San juan

se solidariza. Esto sucede en un

año que es un año electoral en la

UTA y todo tiene ese trasfondo. Ter-

minan perjudicando a la empresa

sin ningún sentido porque estamos

dispuestos a pagar lo acordado”.

s    s   s

Para afirmar: “Acá no hay voluntad.
Simplemente están esperando di-

rectivas desde Buenos Aires. Pero

San Juan es un tema muy especial,

no hay que meter todo en la misma

bolsa. Todos los sanjuaninos hacen
un esfuerzo tremendo para que el ser-
vicio de transporte funcione como fun-
ciona. Es una situación muy injusta
que por intereses particulares dejemos
sin un servicio esencial a 250 mil san-
juaninos. Insisto, luego del acta fir-
mado a nivel nacional se coordinó con
el Gobierno de la provincia el aumento
en las tarifas de los pasajes para que
las empresas tengan los fondos para
cumplir. Y las empresas los tienen y lo
van a pagar como corresponde. Enton-
ces, no se entiende”.
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S
egún una resolución de la Corte
de Justicia, quedó demostrado
que el juez de Flagrancia Carlos

Lima “desplegó una conducta inapro-
piada e irrespetuosa, reiterada y con-
cordante con relación a las agentes
que han prestado declaración”. En
base a esas consideraciones y a la
“gravedad de la conducta”, la Sala de
Superintendencia de la Corte de Justi-
cia le aplicó una sanción disciplinaria
que consistió en la suspensión de su
cargo por 20 días sin goce de haberes. 
La sanción contra Lima fue el resul-
tado de un sumario administrativo que
el Poder Judicial inició en mayo del
año pasado, luego de una denuncia
realizada en la Oficina de Clima Labo-
ral. Tras la presentación y la confirma-
ción de la apertura de una investi-
gación interna, las fuentes indicaron
que el magistrado se defendió de las
acusaciones con una serie de presen-
taciones que realizó a través de sus
abogados, acciones que demoraron el
proceso por más del tiempo estimado.
Un antecedente similar, que se definió
en menos de un año, fue el que dio
como resultado la suspensión de 15
días al juez Civil Héctor Rollán, por uti-
lizar términos dirigidos a una agente
judicial por su condición de mujer.

Si bien en un principio trascendió que
los hechos habrían estado enmarcados
en un presunto caso de acoso sexual
en el ámbito laboral, la Sala de Supe-
rintendencia, que presidió el cortista
Daniel Olivares Yapur, junto a sus pares
Adriana García Nieto y Juan José Vic-
toria, dejó en claro que no pueden con-
figurarse como tales, pero que los
mismos “no se condicen con la in-

vestidura de un juez”. Por otro lado,
reflejaron que “la inconducta sería in-
trínsecamente disvaliosa e inapro-

piada, la que se tradujo en incomo-

didad y malestar en el espíritu de las

agentes”, lo que dio como resultado
“estereotipos” que la misma Corte
quiere eliminar con la aplicación de le-
gislaciones como la Ley Micaela y el
Código de Ética Judicial. Además, re-
saltaron que los hechos adquirieron
mayor relevancia si se atiende el rol
que desempeña Lima por cuanto
ejerce “la función de garante de los

derechos que su conducta ha vulne-

rado”.

Al aplicar la sanción, la Sala de la
Corte fue categórica al indicar que el
juez de Flagrancia “no guardó las for-
malidades en que debe dirigir su trato
respetuoso para con el personal que
colabora en el desarrollo de sus ta-
reas, lo cual, a criterio de este Tribu-
nal, resulta intolerable”. También
quedó claro que su rol de autoridad,

en relación a sus agentes, “trajo
miedo de denunciar la conducta que

motivó el inicio de un sumario”.

Otra suspensión
El titular del Primer Juzgado Civil, Héc-
tor Rollán, fue suspendido de sus fun-
ciones por 15 días sin goce de
haberes. La medida se dio porque se
confirmó que el magistrado utilizó tér-
minos despectivos humillantes, de ex-
trema subestimación y dirigidos a una
agente judicial por su condición de
mujer, por lo que configuraron un
hecho de violencia de género. Según
había trascendido en ese momento, al
cierre de una jornada laboral, Rollán le
recriminó a una agente fallas en la tra-
mitación de una causa y, a los gritos,
le indicó que no le respondiera, que
“ojalá volviéramos a los años ‘50,
cuando la mujer no tenía opinión” y
que, si fuese su padre, “le hubiera pe-
gado varias veces para que se quede
callada”.

Carlos Lima,

juez de 

Flagrancia.

La Corte suspendió al juez Lima por 
tener inconductas con empleadas

L
o confirmó la ministra de Educa-
ción, Cecilia Trincado. El au-
mento llega después de la

actualización salarial para los docen-
tes y en plena etapa de inscripciones
para el ciclo lectivo 2023. El nuevo in-

cremento será el cuarto del año ya
que las cuotas aumentaron en marzo,
mayo y julio. La funcionaria explicó
que el aumento se aprobará este mes
para aplicarse en noviembre, los cua-
les se calculan en base a diferentes

índices, elaborado en el ministerio de
Hacienda. Hasta este mes, las cuotas
de colegios de gestión privada tienen
valores promedios de $5200 para
Nivel Inicial, $5620 para Nivel Prima-
rio y $5900 para Nivel Secundario.

Nuevo aumento de cuota para los colegios privados 
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E
n el marco de la feria mi-
nera que se desarrolla
en la provincia, la secre-

taria de Minería de la Nación,
María Fernanda Ávila, dijo que
el trabajo formal en la minería
de San Juan aumentó casi un
20% en el último año. La fun-
cionaria reveló que en la pro-
vincia el crecimiento del
empleo representó la genera-
ción de 876 nuevos puestos de
trabajo directos en la provincia,
en una comparación interanual
realizada en el mes de
mayo. En ese sentido, la ex Mi-
nistro de Minería de Catamarca
remarcó que San Juan tenía
2.000 empleados directos re-

El empleo en Minería aumentó 
un 19,8% en San Juan 

M
ediante una resolución
publicada en el Boletín
Oficial, la Secretaría

de Comercio de la Nación fijó un
nuevo precio de referencia en el
valor de la bolsa de harina, aun-
que los porcentajes variarán en
las diferentes regiones del país y
la zona de Cuyo, naturalmente,
no quedó fuera. La Cámara de
Panaderos de San Juan confirmó
que la próxima semana el precio
del kilo del pan y derivados su-

frirá un incremento de $30. Ma-
nuel Rodríguez, presidente de la
entidad, aseguró que hoy, el pre-
cio del kilo de pan es de $370 en
promedio y la docena de facturas
rondan los $500 pero estos valo-
res no fueron actualizados y el
consumo disminuyó. 
Es por ello que se tomó la deci-
sión de incrementar los precios
para hacer frente a los gastos
que tiene cada una de las pana-
derías.

Vuelve a subir el valor del pan E
l nuevo barrio se levanta sobre
calle Mendoza, entre 12 y 13, en
Pocito, y forma parte de un con-

venio entre la provincia y Nación para
dar respuesta los damnificados por el
sismo del 18 de enero de 2021, que de-
rrumbó o volvió inhabitables muchas vi-
viendas en el departamento. El
complejo, que en mayo recibió la visita
del presidente Alberto Fernández y del
ministro de Desarrollo Territorial y Hábi-
tat, Jorge Ferraresi, avanza a buen
ritmo de obra. La construcción se vio
afectada por los vaivenes que tuvo el
sector en cuanto a costos de materiales
y disponibilidad.

Entregarían en febrero 
el barrio de Pocito 
para damnificados 

del terremoto

Por el día de la Madre
cada comercio definirá

si extiende horarios 

G
abriela Gómez, vicepresidente
del Centro Comercial de la Ciu-
dad de San Juan, señaló que

se trabaja mancomunadamente para
tener una batería de ofertas con el fin
de que se pueda tener mejores ventas y
captar a los clientes, pero hasta la fecha
no se está teniendo las ventas espera-
das habitualmente para estas fechas.
La empresaria expresó que tampoco se
ha confirmado si se extenderá el horario
de atención en general para el próximo
sábado aunque sí se ha sugerido que
cada comercio tome su decisión. Hasta
el momento las compras que se reali-
zan están arrojando un ticket promedio
que ronda entre los $5000 y los $9000 y
lo más buscado es indumentaria y cal-
zado.

gistrados en el trabajo de la mi-
nería en el año 2007 y que
ahora, en el transcurso del 2022,
tiene más de 5.000. 

María Fernanda Ávila

19
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S
emanas atrás, con motivo del
próximo estreno de Carmina Bu-
rana en el Teatro del Bicentena-

rio, habíamos comentado que, si bien
ha sido coreografiada por maestros de
todo el mundo, no hay pruebas feha-
cientes que Orff la haya concebido
como música de ballet. Pero si hay
muchísimas otras composiciones en
que los autores las crearon para ser
bailadas. A veces con motivación pro-
pia y otras por encargo. Deseo comen-
tar las que, creo yo, son creaciones
musicales tan bellas o interesantes
que vale la pena ver o ser escuchadas
en su versión concierto.

El término ballet se origina del latín
ballo (bailar), que a su vez viene del
griego ballizo (bailar o saltar). Quien
utilizó por primera vez el término fue el
ítalo-francés Balthasar de Beaujoveux
(Baldassare da Belgioioso) quien en
1581 presentó “El ballet cómico de la
Reina” durante el gobierno de Enrique
III. Probablemente no se el primero
que se escribió, pero sí del que se
tiene documentación fehaciente. Du-
raba un poco más de seis horas. Es-
cuchemos un fragmento muy
interesante.
https://www.youtube.com/watch?v=Nw
f5ABYqX9k

Quien crea la primera academia de
baile fue Luis XIV, el Rey Sol, que en
1661 funda la Académie Royale de la

Danse. El primer tratado fue publicado
por R. A. Feuillet que lo llamó Choréo-
graphie ou art de noter la danse (Co-
reografía o el arte de anotar la danza).
En él se codifican los pasos de la
danza. Veinticinco años después, Jean
Philippe Rameau, perfeccionó la téc-
nica planteada en su tratado Maître à
danser (Maestro de baile). No es mi in-
tención hablar de las técnicas ni de los
distintos tipos de danza clásica, ca-
rezco de los conocimientos para ello,
pero la breve reseña de su evolución
fue para llegar al Romanticismo, pues
es a partir de ese período cuando se
escriben los más bellos ballets.

Tres de los ballets más famosos e in-
terpretados en todo el mundo, son
obra del gran músico ruso Piotr Ilich
Chaikovski (los únicos tres que escri-
bió). El primero de ellos: “EL LAGO
DE LOS CISNES”. Basada en una le-
yenda alemana, cuenta la historia de
un príncipe que, obligado a escoger
esposa, elije a una joven que tenía una
maldición que la convertía en cisne du-
rante la noche. Estrenada en 1877,
tuvo poca aceptación en sus comien-
zos. La inexperiencia de Chaikovski en
el tema ballet y desentendimientos con
el coreógrafo original, Julius Reisinger,
hicieron que tuviera críticas desfavora-
bles. Se llegó a decir que “difícilmente
se convertirá en un ballet de repertorio
y nadie lo va a lamentar”. Obvio es que
la profecía no se cumplió y, reestre-

nada en 1895 con coreografía de Ma-
rius Petipa y Lev Ivánov, se convirtió
en el ballet más interpretado en todo el
mundo hasta el día de hoy.
https://www.youtube.com/watch?v=OO
Hzp-mo9l4.                                     

El segundo de los ballets compuestos
por Chaikovski fue “LA BELLA DUR-
MIENTE”. Se estrenó en enero de
1890 y está basado en el cuento por
todos conocidos de Charles Perrault.
La coreografía original fue de Marius
Petipa. Este ballet tiene la particulari-
dad que en el tercer acto incorpora
personajes de otros cuentos de auto-
res franceses como El Gato con botas,
La Cenicienta, Caperucita Roja y La
Bella y la Bestia, entre otros.
https://www.youtube.com/watch?v=orl8
J-IelcU .                                          

El tercer y último ballet fue “EL CAS-
CANUECES”, se basa en una adapta-
ción de Alejandro Dumas del cuento El
cascanueces y el Rey de los ratones
de Hoffmann que es, básicamente, un
cuento de Navidad. Antes de su es-
treno como ballet, Chaikovski eligió
ocho números y creo la Suite del Cas-
canueces pensada para ser ejecutada
en concierto. Él mismo la dirigió en
marzo de 1892. El 18 de diciembre de
ese año se estrenó el ballet completo.
Una particularidad es que el composi-
tor utiliza la celesta, una novedad en
aquellas épocas. El éxito en su es-
treno fue relativo (no tan malo como
en El lago de los cisnes), pero el es-
paldarazo se lo dio Walt Disney
cuando utilizó su música en su película
Fantasía, de 1940 y la aceptación
mundial fue cuando fue televisado en
1950 con coreografía de George Ba-
lanchine. 

https://www.youtube.com/watch?v=m2
M-e4LUUIA

La semana próxima hablamos de otros
ballets famosos.

MÚSICA DE BALLET (I PARTE)

MÚSICA

Por José Domingo

Petracchini

El Lago de los Cisnes

https://www.youtube.com/watch?v=Nwf5ABYqX9k
https://www.youtube.com/watch?v=OOHzp-mo9l4
https://www.youtube.com/watch?v=orl8J-IelcU
https://www.youtube.com/watch?v=m2M-e4LUUIA
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L
a banda Daño Vertical organizó
un festival con varias propues-
tas para el público que asista.

La propuesta se llevará a cabo
el próximo 15 de octubre y comen-
zará a las 15 hs. 

La grilla de artistas estará com-

puesta por Sector 3, Hormiga Ató-
mica, Handal, Nacho Lazzo y Azar.
En el lugar se instalarán vendedores
de cómics y artesanías. Además,
habrá tres DJs que actuarán en los
entretiempos de las bandas.

Según comentaron los organizado-

res, la idea es fomentar la economía
de las bandas locales.

La entrada tendrá un costo de $500
y será en Eliazar Eventos, en calle
Paula A. de Sarmiento, pasando Re-
pública del Líbano.

EN RAWSON 

Se viene un festival de rock

CULTURA

L
a 14° edición de la Feria Provincial
de la Cultura Popular y el Libro ya
está en marcha y se realizará hasta

el 16 de octubre en el Centro Cultural y 
Deportivo La Superiora, en Rawson.

Este año, el lema es “De corazón argen-
tino: reconstruyendo memoria, lazos e 
identidad”. Tiene una amplia gama de ac-
tividades a las que se puede acceder in-
gresando a
www.feriadelibrosanjuan.com.ar  Ade-
más, el evento se está transmitiendo on-
line a través de esta web.
En la feria, el público podrá acceder y 
disfrutar de stands de venta y exposición 
de artesanos, escritores, instituciones 
educativas, entre otros, y del espacio 
gastronómico que contará con patio cer-
vecero y food trucks.
Se puede visitar desde las 18, aunque 
hay actividades puntuales que se organi-
zaron por la mañana.

EN LA SUPERIORA

Arrancó la 

Feria del Libro

E
l Museo de Bellas Artes
Franklin Rawson, a través
del cofinanciamiento del

programa Matching Funds y el
Ministerio de Turismo y Cultura
de San Juan, acaba de adquirir
la obra de la artista Mele Bru-
niard y del artista Aníbal Brizuela.

En esta oportunidad la obra de
Bruniard sumó el apoyo finan-
ciero de la Galería de Arte Diego
Obligado de Rosario. Cabe men-
cionar, que desde el 2009 y de
forma ininterrumpida el MPBAFR
adquiere obras de gran prestigio
en Arteba.

Mele Bruniard, grabadora, dibu-

jante e ilustradora argentina, ha
sido figura relevante en los desa-
rrollos de las artes gráficas ar-
gentinas desde 1954. Integró el
taller de Juan Grela, la Agrupa-
ción de Grabadores Rosarinos y
el Grupo Taller; además de obte-
ner el reconocimiento de numero-
sas distinciones.

De este modo, la colección del
museo incrementa su acervo y
enriquece el patrimonio cultural
provincial con una obra de 1954
y otra de 2013-2015, abarcando
dos periodos que marcan en la
historicidad del arte su estado de
permanente vigencia.

 AMPLÍA SU PATRIMONIO

Nuevas obras para 
el Franklin Rawson
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Hipólito Yrigoyen y Gral. Paz.

Una mujer guiaba un auto marca
Toyota, modelo Etios y color
blanco, cuando, destacó, el nene
apareció de repente y no pudo
frenar a tiempo. Junto a su

OTRO MÁS Y VAN…

Perdió el control
del auto y volcó

U
n automovilista volcó este jueves
en calle Rodríguez, en el departa-
mento de Chimbas. Tras el acci-

dente de tránsito, el conductor pudo
bajarse por sus propios medios del auto
Peugeot blanco.
El hecho vial sucedió cerca de las 7 de la
mañana en la zona de curva y contra
curva de mencionada calle. Oscar Ferrer
de 39 años salió a bordo de su auto de su
casa de la localidad Dos Acequias, en San
Martín, cuando en un trayecto del camino,
perdió el control de su vehículo y volcó.
El hombre viajaba solo en el momento del
siniestro vial. Tras el accidente, el automo-
vilista salió por su cuenta del rodado que
quedó con las ruedas para arriba. 

POLICIALES

Menor atropellado

U
n menor de 9 años fue asis-
tido tras ser atropellado,
este miércoles en Santa

Lucía. Ocurrió cuando salió co-
rriendo hacia la calle Amarfil entre

Gran cantidad de droga tras allanamiento en Chimbas

L
a policía logró desbaratar una banda
que se encargaba del narcomenu-
deo en la provincia. Tras allanar un

domicilio en calle 25 de Mayo, Callejón Gil y
Castro en Chimbas, se encontraron con una
gran cantidad de droga.
Los detenidos, de apellido Díaz, tenían entre
sus pertenencias:
1 kg de cocaína, 2.5 kg de marihuana, 360
cigarrillos armados, 450 dosis de cocaína, $
320.000 pesos en efectivo, 07 celulares de
distintas marcas y modelos, 01 pistola marca
Bersa calibre 22 con 31 proyectiles, 2 balan-
zas de Precisión, 16 cajas completas con
100 cajitas de papel para armar cigarros.
Por la causa quedaron detenidos dos hom-
bres y una mujer por infracción a la Ley de
Estupefacientes. Además, uno de ellos por
tenencia ilegal de arma de fuego con inter-
vención del Juzgado de Flagrancia.

mamá, el menor fue trasladado
en ambulancia al Hospital Raw-
son. Allí fue asistido y diagnosti-
cado con traumatismo en pie
izquierdo. Intervino personal de
Comisaría 5º.



POLICIALES

U
n camión cargado

perdió dos de sus

ruedas y quedó va-

rado en plena calle. 

De acuerdo a los datos

que aportó un testigo, el

accidente ocurrió pasado

el mediodía en la zona cer-

cana al cruce de Calle 5 y

la conocida como Calle

Vieja, cerca de la localidad

de El Médano, en Rawson.

Por esta zona circulaba un

camión Mercedes Benz

que iba cargado con ladri-

llos. El vehículo iba circu-

lando con normalidad

Camión cargado de ladrillos
perdió una de sus ruedas

hasta que en la zona del

cruce se le desprendieron

dos de sus ruedas. 

En medio de la sorpresa

por sufrir este desperfecto,

el chofer mostró destreza

para poder controlar el ve-

hículo que no se despintó

ni volcó. El camionero

logró detener el rodado y

salir ileso en el intento. El

camión quedó varado en

medio de la calle, a la es-

pera de que pudieran sa-

carlo del lugar para liberar

el tránsito en la zona. 

Fuerte choque

en el Conector Sur

E
ste jueves en la mañana, poco antes de las

10, se produjo un accidente de tránsito en

el cruce de calle Pedro de Valdivia y Co-

nector Sur, en el departamento Capital. 

Los protagonistas del siniestro vial fueron dos ve-

hículos, un auto Peugeot 206 y un utilitario Peu-

geot Partner. El primero circulaba por Valdivia de

Oeste a Este y en segundo de Sur a Norte por la

ex vía rápida.

Testigos dijeron, que el conductor de la Partner

iba con una emergencia (agitaba un trapo blanco

por la ventanilla), aunque no se dieron precisio-

nes. 

Por el accidente, personal de Bomberos debió co-

laborar en la extracción de un hombre mayor que

iba de acompañante en el 206 y que por el cho-

que la puerta había quedado inutilizada. Fue tras-

ladado a Urgencias del Hospital Rawson.

U
n conductor que cir-

culaba en una ca-

mioneta perdió el

control de su vehículo,

chocó una pared y la atra-

vesó, dejando un hueco. El

hecho tuvo lugar en Ruta

Nacional 40 y calle 5, depar-

tamento Rawson.

De acuerdo a testigos de la

zona, camioneta iba transi-

tando y terminó desvián-

dose hacia la pared,

impactando contra el muro. 

Todavía no saben porque el

Y SIGUEN CHOCANDO SOLOS…

Perdió el control de la camioneta y terminó contra una pared
cas y modelos, 01 pistola

marca Bersa calibre 22 con

31 proyectiles, 2 balanzas

de Precisión, 16 cajas

completas con 100 cajitas

de papel para armar ciga-

rros.

Por la causa quedaron de-

tenidos dos hombres y una

mujer por infracción a la

Ley de Estupefacientes.

Además, uno de ellos por

tenencia ilegal de arma de

fuego con intervención del

Juzgado de Flagrancia.
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R
iver Plate acumula cuatro
victorias en fila, lo que le
permitió mantener latente

sus chances matemáticas de pelear
la Liga Profesional y, al mismo
tiempo, aseguró su boleto a la pró-
xima Copa Libertadores. Tras irse
del Monumental sin dar declaracio-
nes luego de la victoria contra Pla-
tense, al igual que como sucedió en
los últimos cuatro triunfos del
equipo, el director técnico llamó a
una conferencia de prensa en el
SUM del club durante el mediodía
del jueves.

“Voy a ser breve. Vengo a hacer un
anuncio claramente... Anoche les
comunique que es mi final de con-
trato. Termina en diciembre y ya no
seguiré en el club. Es una de las de-
cisiones más difíciles y sentidas”,
dijo el entrenador sentado en una de
las sillas que se acomodó en el es-
pacio del estadio preparado para su
declaración ante los medios. El Mu-
ñeco tomó el mando del banco de
suplentes del Millonario el 6 de junio
del 2014 y desde entonces cambió
por completo la historia de la enti-
dad, convirtiéndose en el más gana-
dor con el paso del tiempo.

“Más allá del anuncio, estoy acá
para agradecer a las personas que
confiaron en mí. A Enzo (Frances-
coli) por tu don de gente y tu amis-
tad. A Jorge (Brito), por su
confianza; a Matías (Patanian) lo
mismo y a todo el cuerpo dirigencial,
por haberme dado la posibilidad de
expresarme con total libertad para
desarrollar nuestro trabajo. Agrade-
cer a un montón de personas que

acompañaron todo este proceso a

lo largo de ocho años y medio.

Acompañaron muy fielmente acom-
pañaron, se dispusieron a desarro-
llar y a empujar”, puntualizó.

El técnico estuvo acompañado por
el presidente Jorge Brito, el vicepre-
sidente Matías Patanian y el mana-
ger Enzo Francescoli. “Quiero
agradecer a todo mi cuerpo téc-

nico, a toda la gente que trabajó

conmigo y me empujó, que me

mantuvo con fuerzas para seguir

en una vorágine constante, per-

manente, de muchísimo esfuerzo

y de muchísimo tiempo. A los em-
pleados del club por el cariño y el
respeto que han tenido con noso-
tros en este tiempo. A cada uno de
los jugadores que ha pasado en
esta hermosísima etapa de ocho
años y medio. A todos los que han
tenido la grandeza para vestir esta
camiseta y entrenar con este cuerpo
técnico con aciertos y errores, que
claramente se han puesto a disposi-
ción al trabajo”, sentenció.

“Es una etapa, más allá de la tris-
teza, tengo una paz interna muy
sentida que me hace estar bien con-
migo mismo porque el camino reco-
rrido, el largo camino recorrido en
estos años, solamente me hace
sentir muchísimo orgullo. La palabra
que quiero destacar es orgullo por-
que hemos vivido muchísimas cosas
a lo largo de estos tres años. Her-
mosas y otras no tanto, pero que
hacen a la esencia de un grupo de
gente que siente y va hacia ade-
lante, y no claudicó nunca. Con sa-
crificio y tiempo, que es lo que nos
ha mantenido. Si algo deja en todo
ese sacrificio es tiempo, tiempo en
lo que ama y apasiona, lo hace sen-
tir vivo. Tiene muchísimo valor el
tiempo que le hemos dedicado en
todos estos años a nuestro querido
club, el camino fue hermoso. Todo
tiene un final. Es el momento de ce-
rrar un ciclo hermosísimo, muy va-
lioso”, planteó.

“Es una de las decisiones
más difíciles y sentidas”

MARCELO GALLARDO ANUNCIÓ QUE
DEJA DE SER EL DT DE RIVER PLATE

https://www.batallercontenidos.com/media/videos/00170200/00170297.mp4
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la sanción que evalúan en
Racing para edwin Cardona

El mundo Racing amaneció convulsionado este jue-

ves luego de que se conociera que el martes por la

noche Edwin Cardona dio positivo en un test de al-

coholemia en Puerto Madero por el que le retuvieron

el auto y la licencia. A raíz de eso, en la Academia

analizan aplicarle una sanción.

Desde la dirigencia del conjunto de Avellaneda deci-

dieron castigar el comportamiento extrafutbolístico

del volante colombiano y, en principio, le darían una

sanción económica. No obstante, no se descarta

para nada que a eso se sume un complemento en lo

deportivo. Independientemente de esto, lo concreto

es que el mediocampista tiene muy pocas chances

de continuar en el club más allá de este año. 

lista argentino marcó los dos goles

más recordados de la historia de los

Mundiales: la Mano de Dios y el Gol

del Siglo. Así lo confirmó la casa de

subastarán la pelota con
la que Diego Maradona
convirtió los dos goles
ante Inglaterra en el
Mundial 86

2022 se convirtió en uno de los años en

donde las subastas deportivas no paran

de romper récords.

Después de los 9.2 millones de dólares

que se abonaron por la camiseta que

utilizó Diego Maradona ante

Inglaterra en el Mundial de 1986 en

mayo, y los 10,1 que desembolsaron en

septiembre por la que llevó Michael Jor-

dan en el primero de los seis partidos

de las finales de 1998, un nuevo artí-

culo promete ubicarse dentro del top de

los más costosos de la historia. Se trata

del balón con el que el legendario futbo-

subastas Graham Budd Auctions a

través de su página web e informó

que el evento se llevará a cabo el

próximo 16 de noviembre.

el DePORTe en fOTOs

Marcos Rojo se rompió los
ligamentos cruzados y es
una baja en Boca

Luego de ser reemplazado entre lágrimas por

la torsión de su rodilla derecha en el partido

con Sarmiento en Junín, Marcos Rojo pasó

esta mañana por la clínica del doctor Batista,

se sometió a estudios y los mismos confirma-

ron el peor de los panoramas: sufrió la rotura

del ligamento cruzado anterior y es una baja

sensible para Boca.

Dio los plazos de recuperación: “Serán siete u

ocho meses de recuperación. Voy a tratarlo

con calmar, tratar de recuperarme bien para

volver bien. Ya me pasó la vez pasada con el

Mundial, que me apuré y me costó mucho des-

pués con las lesiones. Queremos que se recu-

pere bien la pierna”.



Nueva victoria de
Fernanda Pereyra en
Asunción

La mañana de Asunción trajo buenas

nuevas para los deportistas sanjuaninos

que participan en los Juegos Odesur,

pues a través del vóley se obtuvieron

dos triunfos que siguen posicionándolos

como serios candidatos a obtener una

medalla

Fernanda Pereyra y Carla De Brito se

impusieron a sus compatriotas Cecilia

Peralta/Maia Najul por 2-0 logrando la

segunda victoria consecutiva, posicio-

nándose en el primer lugar de su zona.

Los cuartos de final seran el día viernes.

EL DEPORTE EN FOTOS
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Campazzo acordó con Dallas

Mavericks y sigue en la NBA

Es oficial el capitán de nuestra Selección Facundo Cam-

pazzo jugará su tercera temporada en la NBA. Será por

un año, garantizado y por el mínimo para esa cantidad

de tiempo entre los mejores (estipulado en 2.000.000

dólares). Justamente lo que se esperaba para este mo-

mento, a seis días de comenzar la fase regular de la

nueva temporada.

El segundo motivo para explicar la decisión del cordo-

bés tiene que ver con su determinación -y desespera-

ción- por seguir en la NBA. Era su principal y casi única

opción, hasta que los meses pasaron y tuvo que empe-

zar a escuchar al Real Madrid y a otros interesados en

Europa. Pero, en realidad, FC7 siempre tuvo en la ca-

beza mantenerse entre los mejores

https://farmaciassabin.com/
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TAMBIÉN FUERON NOTICIAS

“Estaba tan aburrido, se hablaron

tantas cosas que tengo que salir a

aclarar”. Desde Turquía, donde pasa
sus días como futbolista del Galatasa-
ray, Mauro Icardi decidió hablar por
primera vez en mucho tiempo a tra-
vés de un vivo de su cuenta de Insta-
gram. Y naturalmente, habló de su
relación con Wanda Nara, a quien se
refirió en muy duros términos al expli-
car por qué tomó decisión de dar su
versión. “Es el hazmerreír del
mundo entero con su comporta-

miento, con sus actitudes. La ver-
dad no estoy preparado para seguir
bancando esto y defender lo indefen-
dible”, sostuvo el delantero.

s    s    s
En un monólogo de más de media

hora, el futbolista respondió pregun-
tas y aclaró su punto de vista de la
ruptura con Wanda. “No creo que sea
una separación que viene de hace
rato, como vienen diciendo. Es todo
mentira, hace 9 años estamos jun-
tos, nunca nos separamos”, afirmó
al comienzo de la transmisión que fue

seguida por alrededor de 100 mil
usuarios.

s    s    s
“¿Asumís que fue por tu culpa?”, le
preguntó uno de los seguidores. “Se
creó un ambiente raro después de lo
que pasó el año pasado. No voy a
aclarar, la gente que lo tiene que
saber lo sabe, Wanda en primer
lugar”, afirmó en referencia a su af-
faire con la China Suárez. Y continuó:
“Después hubo un perdón, no sé si
sincero o no sincero, pasaron mu-
chas cosas en el medio y la se-

mana que viene vendrá,

hablaremos, intentaremos solucio-

narlo para bien o para mal”, ase-
guró.

MAURO ICARDI ROMPIÓ 
EL SILENCIO Y APUNTÓ 
CONTRA WANDA NARA 

“Es el 
hazmerreír 
del mundo 
entero”

“No creo que sea una

separación que viene

de hace rato, como

vienen diciendo. Es

todo mentira, hace 9

años estamos juntos,

nunca nos separamos”

s

Pasa a página siguiente

Sobre los ru-

mores entre

Wanda y

L-Gante dijo

que para él

era “todo pu-

blicidad”

Mauro Icardi realizó un sorpresivo anuncio

a través de un vivo de Instagram

Wanda Nara

junto a Icardi

https://www.youtube.com/watch?v=T4VaXzhC6Is
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TAMBIÉN FUERON NOTICIAS

s    s    s
También se refirió al estado legal de

la relación: “No estamos divorciados,

las cosas se hablan en persona, no

poniendo mensajitos. El año pasado

lo hizo y era mentira, estuvimos

todo un año juntos”, afirmó. Y de-

fendió su accionar en las redes socia-

les. “No estoy loco ni soy un enfermo

por subir una foto con la madre de

mis hijas”.

s    s    s
Por supuesto que uno de los temas

que querían saber los seguidores era

su opinión sobre los rumores entre

Wanda y L-Gante. Al respecto, dijo

que para él era “todo publicidad”, y

admitió que Tamara Báez, la ex del

cantante, le escribió preguntándole al-

gunas cosas de la empresaria. “Le

dije que no era verdad lo que me

decía, que yo conozco bien a mi

mujer. No le tiré onda como salie-

ron a decir”, aseguró

s    s    s
Wanda Nara y Mauro Icardi en Miami,

la última vez que se mostraron juntos

en el lanzamiento de cosméticos de la

empresaria (Chule Valerga)

s    s    s
Durante la transmisión, el futbolista re-

saltó que junto a él estaban sus

hijas Isabella y Francesca, los hijos

de Wanda con Maxi López -Valen-

tino, Benedicto y Constantino-, su

padre Juan y su suegra Nora Colo-

simo con su pareja, Rafael. “Los

nenes están grandes, ven las noti-

cias, ven las redes sociales. Ellos

me preguntan y les digo la verdad de

todo. Somos personajes públicos, fa-

mosos, siempre somos noticia. Me

gustaría que fuera por otra cosa,

pero hoy en día no es así”, lamentó.

s    s    s
Otro tema que aclaró fue el de su re-

ciente visita a Buenos Aires: “Fui a

hablar, estuve en mi casa en el Cha-

teau. Es mentira que no me dejaron

entrar. Estuvimos juntos toda la

noche y el domingo al mediodía me

volví porque tenía entrenamiento”,

afirmó. Y negó haber estado

en ¿Quién es la Máscara?, el show

televisivo donde trabaja

Wanda. “Tenía unos días libres y

pasé un fin de semana con

Wanda”.

s    s    s
Hacia el final, fue filtrando algunas

preguntas y se detuvo en una pun-

tual: “¿Te arrepentís de algo?”. Y res-

pondió elusivo. “La verdad que sí.

De una sola cosa. Ya la sabe todo

el mundo y es lo único que me

arrepiento”, repitió. Y tomó una pre-

gunta que hacía referencia a la cam-

paña de ropa de Wanda y L-Gante

que alimentó los rumores de romance

entre ellos. “Había otras formas de

publicidad, creo que no es la ade-

cuada para lo que es ella, su marca,

su nombre, para lo que creamos y

tuvimos durante nueve años, diez.

No estoy de acuerdo y se lo digo

diariamente, pero será un modo de

venganza. No sé cómo llamarlo”,

analizó.

“Es el hazmerreír...”

Otros tiempos:

Mauro, Wanda

y los cinco chi-

cos. Tres son

hijos de Wanda

y Maxi López y

las dos nenas

de Mauro y

Wanda. Hoy

todos, al igual

que la madre

de Wanda, apo-

yan a Icardi.

Admitió que Tamara

Báez, la ex del cantante, le

escribió preguntándole al-

gunas cosas de la empre-

saria. “Le dije que no era

verdad lo que me decía,

que yo conozco bien a mi

mujer. No le tiré onda

como salieron a decir”,

aseguró



https://cotizador.brokerandino.com.ar/
https://api.whatsapp.com/send?phone=5492646276802


COTIZACIÓN DE DIVISAS - DATOS ECONÓMICOS

DÓLAR OFICIAL DÓLAR MAYORISTA

MONEDA                       COMPRA       VENTA
DÓLAR PROMEDIO

DÓLAR BLUE

DÓLAR BOLSA

COMPRA

COMPRA
DÓLAR  USA

EURO

REAL BRASILEÑO

PESO URUGUAYO

GUARANÍ

PESO CHILENO

LIBRA UK

YEN

YUAN CHINO

PESO MEXICANO

COMPRA

COMPRA

COMPRA

COMPRA

COMPRA

VENTA

VENTA

VENTA

VENTA

VENTA

VENTA
VENTA

VENTA

DÓLAR CONTADO CON LIQUIDACIÓN

DÓLAR TURISTA-SOLIDARIO

EURO

MERVAL

RIESGO PAÍS

ORO (Onza)

PETRÓLEO (Barril - BBL)
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CIFRAS

$150,19
$158,19

$144,51
$155,57

$150,00           $158,13

$151,10           $151,30

$150,67        $157,80

$287,00        $293,00

$150,19

$144,51

$27,52

$3,2850

$0,0196

$0,1460

$159,89

$0,5625

$19,7000

$6,5000

$158,19

$155,57

$33,27

$3,8695

$0,0272

$0,1865

$233,52

$0,6879

$24,3100

$8,1725

$287,00           $291,00

$298,73           $299,60

$312,85           $315,38

$276,83

2800

3,14%

-0,74

-0,43%

u$s 1.670,30

2,17%u$s 89,13

DOLAR OFICIAL EN SAN JUAN

DOLAR BLUE EN SAN JUAN



FALLECIERON
HOY EN SAN JUAN

Duilio Paredes 

Ramona María Garro 

Nía Solara Firmapaz Videla 

Elisabe Jacinta Riveros 

Ramón Cornelio Iñón 

Marcelo Faustino Tejada 

Élida Mary Rivero 

Tiburcio Martín Rivero 

Tomás César Rojas 

Wilfredo Zacarías Zalazar 

Alcira Nelli Herrera Vda. de Morales

Carlos Mengual. Velatorio: sala velato-

ria calle 9 de Julio 953 (Este). Sepelio:

14-10 a las 11 hs. en el cementerio Par-

que Alborada.

Teresa del Valle Fernández. Velatorio:

sala velatoria Cochería Lanusse y An-

necchini, Av. Rawson y Mitre. Sepelio:

14-10 a las 11 hs. en el cementerio 

Parque Alborada.

Yolanda Domínguez. Velatorio: sala ve-

latoria Cochería Lanusse y Annecchini,

sucursal Caucete, Coronel Dupuy y Dia-

gonal Sarmiento. Sepelio: 14-10 a las 13

hs. en el cementerio de Caucete.

►1980 - Adolfo Pérez Esquivel re-
cibe el Premio Nobel de la Paz.

►1981 - Muere Antonio Berni. Pin-
tor, grabador, muralista, fue uno de

los protagonistas centrales del arte

argentino contemporáneo.

►2010 - Rescatan con vida a los 33
mineros que llevaban 69 días atra-

pados a una profundidad de 720 me-

tros en la mina chilena San José a

causa de un derrumbe.

►2014 - Muere a la edad de 92
años, el contador y economista Anto-

nio Cafiero, histórico dirigente del

Partido Justicialista.

►El 13 de octubre de 1875 la Cá-
mara de Diputados de la Nación

convirtió en ley el proyecto del presi-

dente Avellaneda de crear Escuelas

Normales en cada capital provincial.

►1908 - Nace en la ciudad española
de Toledo la actriz y cantante Tania

(Ana Luciana Divis), quien grabó

más de un centenar de tangos.

►1941 - Nace en la ciudad de Ne-
wark (EEUU) el músico, cantante y

compositor Paul Simon.

►1972 - El vuelo 571 de la Fuerza
Aérea de Uruguay con 45 personas

a bordo, entre ellos el equipo uru-

guayo de rugby del Old Christians,

se estrella en un risco de la cordi-

llera de los Andes en la provincia de

Mendoza cuando viajaba hacia

Chile.

EFEMÉRIDES 13 DE OCTUBRE
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María José Moyano:
licenciada 
en Nutrición

María Inés 
Rosselot: 
abogada

►CUMPLEN AÑOS

MAÑANA
Alejandra Tapia
Miguel Ángel Espín
González
Hugo López
Ana María Varela
Daniel Di Lorenzo: pro-

pietario de Di Lorenzo

Peinados

Asención Orellana
Paulo Sabedra
María José Moyano: li-
cenciada en Nutrición

María Inés Rosselot:
abogada

Verónica Palonés: nutri-

cionista

Aída Venerdini: profe-

sora de Educación Física

Hugo Javier López
Julio Alberto Morales
Alberto Porres
Mariela Arancibia
Angel Alaniz: bioquímico

Jorge Antonio Oribe Oli-
veros: abogado

María Beatriz Vazquez
Leandro Drazic
Analía Doña Carvajal
Silvia Beatríz Giorgi
Silvana Berenguer Lina-
res
Alejandro Rodrigo: mé-

dico

Estrella Daniela Ontive-
ros
Facundo Ortiz

PELÍCULAS Y SERIES PARA NO PERDERSE

Calificación: 8
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CUMPLEAÑOS

33

PRONÓSTICO
PARA MAÑANA

Despejado
Poco cambio de la 

temperatura. Vientos 

modeados del sector Sur.

MÁXIMA

24° 7°
MÍNIMA

Paulo Sabedra

AMAZON PRIME VIDEO

Ana María Varela

Cochina envidia Género: Comedia | Drama

Origen: Colombia | 2022

Duración: 6 capítulos de 45 min. 

Dirección: Mateo Stivelberg

Reparto: Ana María Orozco, Chi-

chila Navia, Carolina Cuervo,

Jeymi Paola Vargas

La historia es una adaptación del
montaje teatral “Veneno”, escrito y
protagonizado por la misma Caro-
lina Cuervo. “Es la historia de cua-
tro amigas que se quieren
muchísimo y una de ellas se acaba
de ganar un premio literario muy
prestigioso y su mejor amiga le
hace una cena de celebración, que
termina mal, porque la envidia
surge entre ellas y comienzan a sa-
carse los trapitos al sol, a medida
que pasan las horas y sube el con-
sumo de licor”

Hugo López

Asención Orellana

Daniel Di Lorenzo:
propietario de Di Lo-
renzo Peinados



Un poco de humor

-¿Has visto mis lentes?

-¿Los de ver?
-No, los de partir nueces…!!

-¡¡Mamá Mamá, la he cagado,

la he cagado!!

-¿Qué hiciste ahora?
-Fui a despertar a mi herma-

nita con un pedo y la he ca-

gado.

Genio: Te concedo 5 deseos.
Yo: ¿Pero no eran 3?
Genio: Sí, pero es que te veo
muy jodido…

Yo: ¿Hay algún espíritu en la
sala?
La Ouija: H.O.L.A S.O.M.O.S
D.E.V.E.R.A.Z.

- Mamá Mamá, aún no sé qué

estudiar.

-¿Pero a vos Karen, que es lo
que te gusta?
-Dormir.

-Bienvenido a la empresa, em-
pezará ganado $30.000 por
quincena y más adelante serán
$ 45.000
-Bueno, vengo más adelante...

Simba: Papá, Papá, ¿Es ver-
dad que tú eres el único Rey de
la Selva?
-Mufasa: Cuando no está tu
madre rondando por aquí, Sí.

-Amor..¿Te has tatuado los ríos
de Europa en las piernas?
-No pelotudo, son varices.

-Eres tan linda que la Luna no

quiere salir porque te tiene

envidia.

-Oooooh qué cosas más bonitas
me dices, qué romántico… ¿Ya
vienes?
-Sí, termino de cagar y voy.

- Esta es mi hija, la menor.
- Ah, pues este es mi hijo, fa

sostenido.

Diez cortitos
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Lo mejor
de la web

Dos mujeres,
un camino....
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HUMOR Por Miguel Camporro

https://www.batallercontenidos.com/media/videos/00170200/00170295.mp4

